

## Precio del metal amarillo acumula caída de 22.6% (El Financiero 08/08/13)

Precio del metal amarillo acumula caída de 22.6% (El Financiero 08/08/13)(Eduardo Jardón) Jueves, 8 de agosto de 2013  
El precio del oro acumula en el año una caída de 22.6 por ciento y los analistas estiman que mantendrá su racha negativa en el corto plazo. La cotización del metal arrancó el mes con una tendencia a la baja, luego del avance de más de 10 por ciento de julio. Ayer el precio de la onza en el mercado londinense se ubicó en mil 282.5 dólares, y en mil 288.3 dólares en Nueva York. En México, el precio de la onza se fijó en 17 mil 700 pesos, muy por debajo de los 21 mil 396 pesos de finales de 2012. De acuerdo con el Saxo Bank, la trayectoria negativa en el precio del oro en las últimas jornadas se debe al repunte en los mercados accionarios, al alza en los precios de los bonos y a la fortaleza que ha experimentado el dólar. Estos movimientos no favorecen al actual soporte del oro, y como resultado el metal dorado se movió por debajo de los mil 300 dólares. Advirtió que si la cotización de la onza se mantiene a la baja y rompe el nivel de los mil 245 dólares, sería un indicativo de que su precio se dirigiría hacia los mil 180 dólares, un nivel mínimo alcanzado en junio.